

AMLO reprocha a UNAM y emplaza a SEP a resolver caso de ministra

Reclama al rector Enrique Graue por lavarse las manos para no sancionar el plagio de tesis y dejar el asunto en la cancha de la Secretaría de Educación, que deberá emitir su fallo el lunes

Rector Graue se lavó las manos en plagio: AMLO

Está metido en el caso, opina el Presidente; asegura que la SEP no evadirá el tema y lo va a resolver

PEDRO VILLA Y CAÑA Y ALBERTO MORALES

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés López Obrador reprochó que la UNAM haya turnado a la SEP resolver el plagio de la tesis de la ministra Yasmín Esquivel Mossa y acusó al rector Enrique Graue Wiechers de actuar como Poncio Pilatos al “lavarse las manos” y de “estar metido” en este caso.

En conferencia, el Jefe del Ejecutivo federal aseguró que su gobierno no evadirá el tema y la dependencia a cargo de Leticia Ramírez resolverá.

“Vamos nosotros a ver el asunto. Si ahora ya le pasaron la responsabilidad a la SEP, o sea, la pregunta es: ¿No pudo la UNAM resolver? Y ahora la pasa a la SEP la decisión; nosotros vamos a atenderlo y pronto vamos a resolver.

“Nada más déjenme que yo vea qué fue lo que resolvió la UNAM. Según me dicen, lo que están diciendo es: ‘Hubo plagio y no nos toca a nosotros sancionar, sino a la SEP’. Como Poncio Pilatos, el rector se lavó las manos, pero claro que está metido, hablando en plata, porque ya basta de simulación y de hipocresías”.

En el Salón Tesorería de Palacio Nacional, el Mandatario federal afirmó que este caso está “muy vinculado a la politiquería”.

“Sin duda, independientemente del hecho mismo, del plagio, si se llevó a cabo o no, independientemente de todo, está este asunto muy vinculado a la politiquería, porque ¿de cuándo acá les importa tanto la ética a quienes se han dedicado a robar?

“Y si están fortachones porque para que el rector firme, el rector de la UNAM firme un comunicado, pues se trata de un asunto de buen nivel politiquero.

Porque eso de que les preocupa mucho la ética, pues ando buscando al tonto que se los crea.

“Usted dijo que no se debe de permitir el plagio y la corrupción, Presidente”, se le recordó.

“Sí, que no se debe de permitir el plagio ni mucho menos la corrupción. O plagio es corrupción, pues, o es deshonestidad, porque es un concepto todavía más amplio, o sea, la corrupción es robar y ser incongruentes. Entonces, se va a ver”, respondió.

El pasado miércoles, la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón dictaminó que en el caso de señalamiento por plagio de las tesis de 1986 y 1987 que implican a la ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Yasmín Esquivel Mossa, se trata de una copia sustancial por parte de ella. ●





Leticia Ramírez, actual titular de la Secretaría de Educación Pública.

